



Pièces	<b>5 Pièces</b>
Superficie	<b>105 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>84511618</b>
Prix	<b>895 000 €</b>

# Nogent sur Marne

## Appartement à vendre (94130)

En exclusivité dans votre agence barnes. Dans le secteur calme et recherché des bas viselets, loft entièrement repensé par un architecte de 88,55 m<sup>2</sup> carrez et 105 m<sup>2</sup> au sol, à proximité immédiate des écoles, du bois et du rer a. Ce loft sur deux niveaux se compose au rez-de-chaussée d'une entrée avec rangements, un séjour cathédrale offrant une hauteur sous plafond de plus de 6 mètres, cuisine entièrement équipée, une buanderie, un cellier et un accès à une cave à vin. A l'étage, deux suites parentales baignées de lumières. Prestations de qualité et décoration soignée. Terrasse exposée sud ...

*Barnes exclusive listing. Custom-built loft spanning 88.55m<sup>2</sup> (947 sq ft) under the carrez law and 105m<sup>2</sup> (1,130 sq ft) of floor space, in the quiet and sought-after bas viselets area, close to schools, the bois de boulogne and the rer a station. The loft is laid out over two levels. Ground floor: entrance hall with storage space, living room with 6-metre (19.6ft) high cathedral ceiling, fully equipped kitchen, laundry room, storeroom and access to a wine cellar. First floor: two master suites flooded with light. High-quality fittings and attractive decoration. South-facing terrace with ...*

## **BARNES VAL-DE-MARNE**

20, rue de Charonne - 75003 PARIS 11EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

